

Santiago,
24 de Abril de 2020



Estimados Colaboradores:

En este mes acostumbramos a celebrar nuestro Aniversario. Este año no podremos hacerlo por la situación que estamos viviendo, sin embargo espero que en alguna fecha antes que termine el año sea posible.

A todos, un abrazo afectuoso en tiempos de No abrazo.

No puedo dejar pasar esta oportunidad para referirme a la situación actual

.....
Ya ha pasado el primer mes desde que partió la pesadilla del Covid19.

¡Arriba el ánimo!

Quiero agradecer a todos quienes han colaborado en este período, es difícil mencionar a algunos, pues por error van a quedar otros sin mencionar, pero es evidente que hay personas que han asumido grandes roles de liderazgo que no podemos dejar de tener presente.

En el periodo que viene, quizás de lo más difícil, porque será junto a la llegada del invierno, les pido concentrarse muy bien en dos objetivos fundamentales:

1. Cuidar su salud y de los suyos. Teniendo esto bajo control, será posible atender el segundo objetivo.
2. Cumplir nuestros contratos con los clientes. Esto es vital para la caja de la empresa y así cumplir con los compromisos contraídos con ustedes, contratistas y proveedores.

En Heavenward estamos preocupados por cada uno de ustedes, para que puedan continuar desarrollando su trabajo de forma segura.

Por ahora nada más, cuídense mucho.
¡Queda menos!

Atte. Carlos Lagos